

令和4年1月

お得意様 各位

北大阪清掃株式会社
代表取締役 岩元雅清



『爆発的新型コロナウイルス感染拡大による対面営業の取り扱いについて』

平素は弊社の廃棄物収集運搬並びに処理業務に格別のご配慮を賜り厚く御礼申し上げます。

一日も早く穏やかな生活にもどれることを願いつつ、皆様のご健勝をご祈念申し上げ、略儀ながら書中にてご案内申し上げます。

さて今般、新型コロナウイルス(オミクロン株)感染爆発的な影響により、市中感染力が強く、高熱を発するともいわれております。

尚、重度化リスクにはなり難いと言われておりますが、今年1月の成人式を境に猛威を振るうように国内感染状況の悪化が目まぐるしく、十分な感染対策が取れることなどのリスクを総合的に勘案し、皆様のご健康やご安全面を第一に考えた結果、対面業務による営業や集金を取り止め、リモートや電子メール等に切り替えへさせて頂きたく、ご理解下さいますようよろしくお願ひ申し上げます。

書中最後に新型コロナウイルスが出て2年が経過しようとしております。何分、自粛生活も長くなつて参りましたくれぐれもお身体には十分にご注意して頂きますようご自愛下さい。

敬具